
Sehr geehrte Damen und Herren,  

 

Ich bin seit vielen Jahren Kajak Fahrer und konnte meist ein oder zwei Tage im Jahr die Lassing bei 
passenden Wasserständen befahren. Ein unvergessliches Naturerlebnis das meine Enkel nicht mehr 
erleben können sollte diese Regelung so kommen. Naturschutz ist wichtig und ich denke Kajak Fahrer 
haben großes Verständnis dafür. Es sollte aber nicht der Zugang zu Flüssen und zur Natur noch mehr 
eingeschränkt werden. Ich ersuche daher die Regeln so anzupassen das die Befahrung unter 
Bedingungen des Naturschutz, wie Befahrung nur zu gewissen Zeiten bzw. gewissen Pegelständen 
weiter erhalten bleibt.  

 

Dr. Rudolf Hirsch 

 


